

三津浜小だより

松山市立三津浜小学校

R6. 10. 25

「 筆箱すっきり、気持ちもすっきり 」

研修主任 明比 久美子

お子さんの筆箱に何が入っているか、ご存知ですか？三津浜小学校では、1・2年生はすっきり筆箱、3～6年生はさわやか筆箱とし、筆箱に入れて持って来るものを学年に応じて決めています。また、姿勢や、落ち着いて学習を始めるための約束事、授業中の机上の整頓の仕方についても写真等を教室に掲示し、折に触れて声を掛けています。学習内容がもちろん大切ですが、そこに向けての学習の構えを整えることで、さらなる伸びにつながると私たちは考えています。すっきりした気持ちで学習に臨めるよう、筆箱の中身を今一度確認していただけますと幸いです。



「 『忘れ物』考 」

生徒指導主事 角藤 定男

10月の連休に「児童養護施設」へボランティアに行きました。そこにはいろいろな苦しい状況を抱えている子どもたちが共同生活をしているのですが、その中で小学校2年生の女兒に出会いました。その子は事故でご両親を亡くした中、その施設で明るく元気に過ごしていました。他愛無い会話の中で、忘れ物の話になりました。その時のこの一言に、心をドキッとさせられました。「忘れ物をするってかわいそう。私は物(学校で必要なもの)が無くなったら、施設の〇〇さんに言ったら買ってもらえるし、いるものは何でも準備してもらえるんだ。でも、忘れ物をする子って買ってもらえないんでしょう。かわいそう。」この子にはついうっかり忘れ物をしてしまうという概念は無かったです。そもそも忘れ物とは、物が無い時だけという意識でした。

私も長年学級担任をしているので、忘れ物の常連にも出会ったことがあります。その子たちはそもそも忘れ物をして危機感も無く、誰かが何とかしてくれる(見せてもらえる、貸してもらえる)と思っている子どもたちでした。この依存意識を変えるためには保護者と協力しながら、繰り返し指導・支援が必要でした。本当に大変だったことを覚えています。

忘れ物もそうですが、お子さんの小学生としての「当たり前」について、今一度考えてみてはどうでしょうか。ぜひ、子どもたちのランドセルの中、覗いてみてください。筆箱の中身、覗いてみてください。ノートを開いて見てみてください。何かいい発見があるかもしれませんよ。

楽しかった修学旅行

6年生は、10月2日(水)～3日(木)にかけて、広島、香川方面へ修学旅行に行きました。天気は少し心配されましたが、元気に出発した6年生は、広島の平和公園では、原爆の子の像の前でセレモニーを行ったり、資料館を見学したりして平和の大切さを実感しました。また、四国水族館でイルカのショーを見たり、レオマワールドでアトラクションに乗ったりして、思いっきり楽しんだようです。バスの中でも、いろいろな歌をアカペラで大合唱し、バスガイドさんを感動させたとか。

1泊2日の間にたくさんの経験を重ね、一段と立派になった6年生が学校へ帰ってきました。

これから、三津浜小学校を卒業するまで半年。三津浜小のリーダーとして、ますます頑張ってくれることでしょう。



校内音楽会&PTAバザーのお知らせ

11月17日(日)に「校内音楽会」と「PTAバザー」を下記の日程で開催します。入場制限は設けておりませんので、保護者や地域の皆様にも気軽に足をお運びいただきたく、ご案内いたします。

○ 校内音楽会 9:00~10:00

※体育館で行います。子どもたちの素敵な演奏をお楽しみください。

○ PTAバザー 11:00~13:00

※体育館、前庭付近で行います。

＜メニュー＞ゲーム、やきとり、クレープ、パン、ドーナツなどの販売等

※子どもたちも、手作りみそを販売します！

※余剰品の販売はありません。

11・12月の行事予定について

児童の様子等、学校HPを随時更新しております。行事の詳細につきましてもご覧ください。

11月5日(火) … 児童生徒を守り育てる日
6日(水) … 松山市教育委員会訪問
7日(木) … 委員会活動
13日(水) … 連合音楽会(5.6年)
14日(木) … クラブ活動
17日(日) … 校内音楽会・PTAバザー
18日(月) … 繰替休業日
21日(木) … えひめいじめstop! デイ
26日(火) … 全校朝会
28日(木) … クラブ活動

12月2日(月) 3日(火) … 県学力診断調査(5年)
4日(水) … 委員会活動
5日(木) … クラブ活動
12日(木) … 坊っちゃん劇場(4年)
13日(金) … 子規記念博物館(5年)
18日(水)~20日(金) … 個別懇談会
25日(水) … 第2学期終業式
※毎週水曜日あいさつ運動の日
金曜日はリサイクル活動の日です。